
Intervento dott. Arthur Scheidle, presidente sindaci emeriti dell’Alto Adige, in occasione del 
l’incontro del 18.6.22 ore 10.30 nella Sala Consiigliare del Municipio di Udine

Porto il saluto anche a nome dei miei colleghi Adolf Unterpertinger, già sindaco di Brunico e Terento 
nonchè consigliere regionale per una legislatura, nonchè di Manfred Hainz, ex sindaco di Falzes, pure 
in Val Pusteria.

La nostra associazione esiste da dieci anni. La fondazione avvenne  nel 2012 nella sede del Consiglio 
provinciale a Bolzano in presenza dell’allora Presidente della giunta Luis Durnwalder. Da allora 
facciamo ogni anno una gita di tre, quattro giorni, sempre con la partecipazione di una quarantina di 
persone. Siamo stati in Germania, Austria, Slovenia e nelle regioni italiani Aosta, Piemonte, Emilia e 
Friuli Venezia Giulia. In più organizziamo gite di un giorno nell’ambito della euregio Trentino-Alto 
Adige-Tirolo.

L’ultima gita di quattro giorni è andata in Istria. In tale occasione sulla via d’andata abbiamo 
incontrato anche il Presidente Elio di Giusto. Abbiamo pranzato insieme a lui in un ristorante di 
Gorizia.

Conosco il Friuli anche grazie al Club dei Borghi più belli d’Italia, nell’ambito del quale ero per diciotto 
anni membro del direttivo. Abbiamo avuto parecchi anni fa un’assemblea a Gradisca. In pù insieme al 
Presidente Di Giusto abbiamo visitato Verrone, l’anno in cui era stato nominato “borgo dei borghi”.

Anche come associazione dei sindaci emeriti siamo stati qui ai tempi in cui era ancora presidente il 
defunto amico Battilana, come Voi siete stati su da noi.

Ringrazio Elio per l’interessantissimo programma che avete preparato ed il vicesindaco per essere 
ospitati qui nella sede del Comune di Udine.

Abbiamo deciso insieme ai colleghi della Valle d’Aosta, che organizzeranno il prossimo meeting da 
loro, di preparare l’incontro nel 2024 su da noi. Visto che l’asticella in Trentino e qui da Voi è stata 
messa molto in alto, dovremo impegnarci per presentarVi un programma di visite ed incontri a pari 
livello.

In questo senso grazie.


